



# 龍馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和6年度 小友小学校 学校報 No.9

令和6年7月16日

## 校内外で学習に励んでます!

### 1年生七夕飾り作り



1年生の図工では、七夕の飾り作りをしました。色紙を折りながら、上手にはさみで切り込みを入れていました。色紙を広げたときは、予想外の模様に歓声をあげていました。この後、あらかじめ書いておいた短冊と一緒に笹竹に飾りました。短冊には「～ほしい」の他、「～になりたい」という夢を書いている子どももいました。小友小末っ子1年生の将来が楽しみです。

### 2年生研究授業



2年生は学級活動で食育の学習を行いました。バランス良く食べることの大切さを理解しながら、残さず少しでも食べようとする態度を育成する授業です。子どもたちは給食の献立をもとにし、食べ物がもつ働き等によって3つのグループに分けながら、給食が栄養のバランスを考えて作られていることを知りました。授業後は、今度から苦手な物でも一口は食べたいと振り返っていました。

### 3年生ジオパーク学習



3年生では、総合的な学習「町のステキを探そう！」の学習として、ジオパーク出前授業を行い、ジオパークの面から、町のステキを教えていただきました。鳥海山

だけでなく、石沢渓谷の岩の話を聞いたり、模型や実験を見たりしながら、たくさんのステキを見つけることができました。鳥海山60万才！

## 4年生研究授業



4年生では、外国語活動の学習が行われました。今回の学習は、お互いの好きな曜日と理由を英語で伝え合うというものです。「Do you like Fridays?」に対して「Yes, I do」「I play soccer」と答えるようなやりとりが行われていました。12人しかいないクラスですが、大きな声で英語を使うことができ、30人クラスに見えるほどでした。

## 5年生調理學習



5年生では、調理実習が行われていました。「ゆでる」ことに焦点が当てられた調理で、温野菜、ゆでジャガイモなどの料理を作っていました。各グループで協力しながら…といふか、女子に気合いをかけられながら取り組む男子…という光景が新鮮でした。ゆでジャガ、おいしかった！

6年生はキャリア学習の一環として、アイコンセプトに行きました。フィットネスジムの体験を楽しむだけでなく、インストラクターの佐藤さんから、仕事についてのお話をうかがったりしました。仕事の内容や、仕事をする上で大切にしていること等について貴重なお話をいただきました。小学校卒業に向けて、将来の夢や目標を考える良い機会となりました。



## 新体力テストを縦割活動で実施

上級生が下級生の面倒をみたり、下級生が上級生の力に歓声をあげたりする姿が微笑ましかったです。



## 栄光の記録

春季北部杯全県少年柔道大会  
第2位 5年生の部 今野慶翔  
第3位 // 打矢玲依

